

DICEN que...

“ Las municipalidades no tenemos ni estamos preparadas para enfrentar estas dificultades, y es urgente contar con estos planes de manejo para proteger los humedales urbanos declarados”.

Jorge Radonich, presidente Arauco 7 y alcalde de Cañete



“ La Unidad ha sido fundamental en la incorporación del enfoque de género en planes de infraestructura, fomento productivo y planificación territorial, capacitando a profesionales y garantizando que el desarrollo regional no profundice las brechas”.

Camila Hermosilla, exencargada de la Unidad de Género del Gore, por modificación del espacio

“ Creemos que con la estrategia que estamos planteando por la Feria Artesanal vamos a disminuir el comercio ambulante ilegal. Y por eso es una estrategia difícil”.

Héctor Muñoz, alcalde de Concepción